

miércoles 20 de noviembre de 2024

El Foro Económico actualiza los datos del Barómetro de La Laguna, que serán presentados el 13 de diciembre

El informe ha sido adelantado este miércoles por el catedrático de la ULL Serafín Corral a representantes municipales y miembros del Foro



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Foro Económico y Social (FES) y con la colaboración de la Universidad de La Laguna (ULL), ha realizado una segunda edición del Barómetro de La Laguna, el estudio sociológico sobre el municipio presentado en 2023, y cuyos datos se han actualizado durante el presente año, a través de una serie de reuniones en los seis distritos laguneros y con diferentes actores sociales para establecer las actuales preocupaciones de la ciudadanía.

El director del Foro Económico y Social, Jordi Bercedo, asegura que “se trata de un estudio pionero en Canarias y seguramente en España, que no queríamos que se quedara anclado en un momento concreto, sino que pueda ser actualizado progresivamente para tener un

retrato en tiempo real de cómo evoluciona La Laguna”.

El catedrático de la ULL, Serafín Corral, encargado de la actualización del Barómetro, explica que, a partir del trabajo realizado durante el año con la sociedad civil, se han obtenido una serie de resultados distintos ámbitos como vivienda, economía, sociedad, educación, salud y movilidad. Esas conclusiones han sido adelantadas este miércoles a los distintos representantes políticos del Ayuntamiento y a los miembros del Foro Económico y Social, y el próximo 13 de diciembre serán presentadas públicamente en la Facultad de Económicas de la Universidad.

“La presentación previa de este miércoles responde precisamente a la inquietud trasladada por los propios vecinos, en el sentido de que nos pedían que este trabajo no se quedase simplemente en un estudio, sino que llegase a los responsables políticos que pueden dar respuesta a sus preocupaciones”, señala el profesor.

Serafín Corral detalla que el Barómetro “es el resultado del trabajo con la sociedad civil en talleres y procesos participativos, y esta actualización nos permite ahondar mucho más en los resultados obtenidos con anterioridad y clarificar algunos puntos. Existen cuestiones que van desde la preocupación por recuperar los espacios y los servicios públicos del municipio y sus infraestructuras hasta cuestiones mucho más delicadas como puede ser el empleo juvenil”.

Otro elemento relevante, según el profesor Corral, es “la heterogeneidad de los distintos distritos del municipio, que tienen preocupaciones particulares y diferenciadas si bien hay algunos hilos conectores como son el empleo, los centros ciudadanos y los servicios públicos. Cuestiones como agricultura y la recuperación de las actividades tradicionales, la turificación y gentrificación, problemas de vivienda y el desplazamiento de la ciudadanía al exterior también son elementos importantes”, comenta.